

## DONACIÓN COMPUTADORAS CON BIBLIOTECA DIGITAL

MARCO ORTEGA

Dos de nuestros pilares más importantes en materia de responsabilidad social son Educación y Salud. Estos sectores están inscritos en nuestro propósito y para trabajar por ellos nos orienta la Política de Responsabilidad Social y Sostenibilidad de Banesco.

Desde el año 2004 se inició nuestra relación de socios y aliados sociales con la Red Casas Don Bosco y con las Damas Salesianas. Nuestros aportes se han materializado a través de obras de infraestructura, recursos móviles para la atención a los jóvenes en estado de vulnerabilidad; diversos materiales y acondicionamiento de espacios, materiales educativos y otros.

No es al azar que en Banesco pudimos reconocernos en los principios salesianos, que además de la apertura espiritual a la idea de Dios, también sugiere la aproximación y la confianza en los jóvenes; la atención preferencial a los más necesitados; el respeto a la vida y el esfuerzo como instrumento para el crecimiento; y solo como resultado de todos estos principios podremos observar la construcción de un mundo más solidario, más justo y más pacífico. Tanto la Red Casas Don Bosco y las Damas Salesianas son organizaciones de desarrollo y voluntariado social y el principio fundamental que comparten es el compromiso con las comunidades más vulnerables de nuestro país.

Ser Salesiano supone una gran responsabilidad y se expresa en la generosidad hacia los jóvenes, especialmente a los más desfavorecidos. Y nuestro apoyo a proyectos de estas dos organizaciones desde el año 2004 ha sido incondicional y de una gran confianza en el alcance y la eficiencia en el uso de los recursos.

Por eso cuando queremos entregar parte de nuestros productos culturales más preciados, como son los libros que conforman la Biblioteca Digital Banesco,

pensamos de inmediato en instituciones como Casas Don Bosco y las Damas Salesianas. Nadie mejor que ellos

sabrán administrar esta valiosa biblioteca que va desde los temas patrimoniales y la preservación de la memoria, hasta el reconocimiento de las nuevas generaciones culturales y nuestra memoria periodística. Esta es una biblioteca profundamente venezolana, que puede interesar a personas de todas las generaciones y en especial puede servir de referencia para los más jóvenes.

Quiero agradecer la presencia de Magda Boschetti, quien ha ejercido la presidencia -hasta este momento- de las Damas Salesianas; a la nueva presidenta, Kathe Stegemann y a Estella Roa, encargada del área de formación. Ellas acompañan a un grupo de alumnos de la Escuela Técnica Mamá Margarita y a un grupo de alumnos de la Unidad Educativa Gustavito García Lujan. También los acompañan los profesores Alberto De La Hoz y William Venegas.

Así mismo quiero agradecer al Padre Felipe Colmenares, presidente de la asociación civil Red Casas Don Bosco y a Ángel Vizcaya, coordinador de la sede principal de la Red en La Candelaria. Ellos acompañan a un grupo de alumnos de Casas Don Bosco, Experimental Venezuela y Unidad Educativa Andrés Bello.

Haremos entrega el día de hoy de 24 equipos de computación, con sus respectivos mobiliarios donde están alojados los 53 libros de la Biblioteca Digital Banesco. Esos equipos de computación irán a 12 unidades educativas coordinadas por estas dos organizaciones amigas y aliadas.

Muchísimas gracias a todos por su receptividad, por seguir haciendo el trabajo necesario por los más necesitados y por ser una referencia entre las organizaciones de desarrollo social en el país. Bienvenidos todos a nuestra casa, que también es su casa.